

« Du far West en Lozère »

Caché au cœur des Cévennes, venez découvrir un monde de Cow boys et de bisons.
Dépaysement garanti.

1er jour : Barre des Cévennes/Aire de Côte

Tout au long de cette étape vous vous trouverez sur le tracé des 160km de Florac. Sur une piste à fleur de crête vous serez ébloui par la beauté des paysages. La pause repas se fera au « col de Mesquaires », histoire de reprendre votre souffle avant l'après midi, toute aussi éblouissante. Le gîte du PNC vous pourrez y écouter le calme des bois.

2ème jour : Aire de Côte/Aiguebonne

A cette journée vous ferez une halte au sommet du Mont Aigoual, avec la possibilité de monter à la table d'orientation, avec un 360° de visibilité (le Mont Aigoual est le plus de Lozère : 1565m). Après cette pause à la station météo, vous traverserez la station de ski de Prat-peyrot, vous prendrez la vallée du Bonheur pour vous arrêter manger au lac de Camprieu. Une fois ce repas relaxant au bord de l'eau terminez, vous irez voir l'abîme de Bramabiau. Vous arriverez à Aiguebonne, après avoir visité le petit hameau de St Sauveur. Vous découvrirez un hôte sympathique, éleveur de chevaux d'endurance.

3ème jour : Aiguebonne/Les Randals

Après une petite balade vous arriverez au cœur du pays des Cow boys : Randals bison.

Après avoir découvert la maison en rondins, où vous dormirez le soir même, et goûter au civet de bison, vous partirez à la conquête des grands espaces dans les 900ha que possède l'exploitation. Vous approcherez à 30m des bisons en liberté.

Le soir un steak de bison vous attendra pour finir la journée ; toujours dans l'ambiance américaine.

4ème jour : Les Randals/L'hom

Vous reviendrez en Lozère, en mangeant à côté du château de Roquedois. Vous effectuerez la traversée de Meyruis comme les cavaliers des 160km de Florac, vous monterez à l'assaut du « Causse Méjean », pour arriver au petit hameau de « L'Hom », juste après le défilé de « Nîmes le Vieux ». Vous mangerez des produits issus de l'exploitation des chèvres.

5ème jour : L'Hom/ Barre des Cévennes

Une fois le Causse descendu, vous ferez une pause à Vébron, avant d'attaquer la montée des Cois des Falaises et du Rey. Le repas du midi se fera à Barre des Cévennes. Vous pourrez partir quand bon vous semblera après.

Balade sur 5 jours :
Printemps et automne

sur réservation.

www.leschevauxdestjean.fr